

La Fundación Séneca destina 900.000 euros para desarrollar 61 investigaciones

EFE

MURCIA. Un total de 61 proyectos relacionados con los cinco focos prioritarios de innovación del Plan de Ciencia, Tecnología e Investigación han sido seleccionados y se desarrollarán en el periodo 2011-2013. La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación apoya, a través de la Fundación Séneca, estas iniciativas, a las que este año destina más de 900.000 euros.

Los proyectos, seleccionados entre los 184 que se presentaron, son de investigadores de las universidades de Murcia, Politécnica de Cartagena y Católica San Antonio, el Hospital Universitario, el Centro de Edafología y Biología Aplicada del Segura y el Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agroalimentario.

Al menos 13 de estos proyectos corresponden a investigación básica; 7 a investigación orientada; 21 al ámbito de la investigación técnica en áreas estratégicas y emergentes; 17 al campo de las humanidades y ciencias sociales y 3 se centran en la consolidación de grupos de investigación.



Los internautas opinan en laverdad.es. Mientras que la reducción de la factura energética se ha mostrado como un factor básico para el repunte económico, la crisis política en el Magreb nos recuerda que la dependencia del petróleo se paga muy cara. Los usuarios de nuestra web nos dejan sus recetas

Al parecer, hay ciertos lodos pantanosos que sirven para hacer funcionar los hornos de las cementeras. Yo apostaría por limpiar todos los pantanos, para así ganar en capacidad y favorecer al medio ambiente produciendo energía eléctrica.

JORGE-ELEC

Deberíamos comenzar por modificar los horarios de trabajo: de 8.30 a 13.30 horas, con una pausa de una hora, para terminar la jornada a las 17.30 horas.

FRAN

Es necesario apostar por el 'carril bici' en todas las ciudades y pueblos con más de 200.000 habitantes, conectando de forma adecuada barrios y pedanías, y siempre que se instalen aparcamientos públicos para bicis con garantías de seguridad. Basta con seguir el modelo holandés o alemán.

FJM

La energía solar fotovoltaica es hoy inviable para la gran producción por su alto coste. Existen alternativas que son más baratas y que tienen una capacidad de evolucionar aún mejor, como la solar termoeléctrica o la eólica, aunque la eólica, a pe-

«Ni una sola construcción nueva sin placas solares»

La apuesta por las energías renovables y la mejora del transporte público copan las propuestas de los internautas

sar de que ya es competitiva, no tiene tantas posibilidades de expansión geográfica como la termosolar. Esta energía se está extendiendo por Andalucía y Extremadura, ya que es la zona más favorable por la cantidad de horas de la luz directa. Sin embargo, la luz en nuestra región solo es ligeramente menor. Su disposición para la energía ter-

mosolar es igualmente apta y rentable para su desarrollo.

FEDERICO

Las redes de transporte público en nuestra región siguen siendo muy deficientes. Si no mejoramos frecuencias, puntualidad y rutas, no

conseguiremos nunca que el ciudadano de a pie destierre su vehículo privado. En el caso de Murcia, la entrada en escena del tranvía está muy bien, pero se debe seguir apostando por potenciar el autobús, que es el medio que, hoy por hoy, tiene más alcance y puede tener efectos más inmediatos. Además, creo que el Ayuntamiento no ha elegido bien el trazado de la Línea 1 del tranvía: ¿centros comerciales y universidad privada? ¿Y que hay de las pedanías, la estación de tren o el hospital de la Arrixaca?

TOUSERO

No debería autorizarse una sola construcción nueva que no incorporara un sistema de placas solares que permitiera, por ejemplo, abastecer de agua caliente al edificio.

SOLETE

Restringir el tráfico rodado en el casco urbano de las grandes ciudades. Ya veríamos cómo más de uno se dejaba el coche en casa y optaba por el transporte público. Y si no, siempre acabaríamos con el dar vueltas para encontrar aparcamiento, una práctica que implica un gran consumo de combustible.

FELIPE

UN 70%* DE LOS USUARIOS DE INTERNET SIGUEN CONECTADOS DESPUÉS DEL HORARIO COMERCIAL

¿QUIERES UNA
WEB GRATIS**
PARA TU NEGOCIO?

**CONECTA
TU NEGOCIO**

LLÉVATELA EN LO QUE TARDAS EN TOMAR UN CAFÉ

Auditorio Victor Villegas. 13 y 14 de abril (10:30 a 20:30h).

Y si no puedes venir, hazla tú mismo desde www.conectatunegocio.es



* Nielsen 2010. ** Ver términos y condiciones en www.conectatunegocio.es/tminos

Es una iniciativa de:

CEPYME

Google

STRATO

MIRW

orange

En colaboración con:

www.360.com

www.4mat.com

www.500.com

www.600.com